



COMMUNIQUE DE PRESSE

A toi, Caroline.

Notre collègue Caroline s'est donné la mort ce lundi 1er septembre 2025.

Dès septembre 2023, Caroline avait fait l'objet d'attaques homophobes répétées : insultes et menaces de mort dont elle était la cible en raison de son orientation sexuelle. Des messages d'une violence inouïe ont été inscrits sur les murs de son école ou déposés dans la boîte à lettres. Ce harcèlement a duré tant qu'elle était à l'école.

Une enquête, ouverte et confiée à la gendarmerie, a été classée sans suite, sans que les auteur·rices des faits n'aient été identifié·es.

La FSU-SNUipp du Cantal a toujours été aux côtés de Caroline depuis le début, tant qu'elle a pu. Malgré ce soutien inconditionnel, cela n'a pas suffi.

La FSU-SNUipp du Cantal exprime son soutien et sa compassion les plus sincères à son épouse Christine, à la famille, aux proches de Caroline, ainsi qu'à l'ensemble de ses collègues.

Cette tragédie nous rappelle avec force combien la parole homophobe peut faire des ravages au cœur de notre société. Il est inacceptable, encore en 2025, que l'homophobie tue.

La FSU-SNUipp du Cantal a d'ores et déjà demandé qu'une enquête de la F3SCT-D (Formation Spécialisée en Santé et Sécurité au Travail) soit diligentée. Face à la gravité des faits, la FSU-SNUipp du Cantal a demandé que soit fait appel à un cabinet d'expertise indépendant.

Aurillac, le 2 septembre 2025